
 

 
ACTA DE LA ASAMBLEA ORDINARIA DE SOCIOS  

DE 28 DE FEBRERO DE 2007 
 
A las 19:40h del día 28 de febrero de 2007, en segunda convocatoria y tras 
conceder diez minutos de cortesía da comienzo la Asamblea Ordinaria de 
socios. Preside la mesa el presidente del Club D. Esteban Ruiz Alvarez, 
acompañado por el secretario de la Junta D. Carlos Diaz-Aguado y D. 
Pedro Azqueta Encío vicepresidente. 
 
Asisten los siguientes señores socios: D. Joaquin Arratibel Pastor, Dª Pilar 
Ayesa Usabiaga, D. Juan Luis Jimenez Gorrochategui, Dª Lourdes Ruiz 
Barbarín, D. Lucio Idiaquez Arregui, D. Iñaki Tolosa Garmendia, D. Jesús 
Mª Irureta Odriozola, Dª Arantza Busto del Campo, Dª Carmen Busto del 
Campo, Dª Mª Mar Leiba Martín, D. Tomás Liceaga Benito, D. Iñigo 
Idiaquez Barkaiztegui, D. Ignacio González del Castillo, D. Arturo Justo 
Tovar, D. Ramón Tellechea Postigo, Dª Teba Sanz Lekuona, D. Iñaki 
Rodríguez Guimón , D. Pedro Fernández Martinez.D. JMª Oscoz y Dª Ana 
Ibañez  
 
El Presidente, tras dar la bienvenida a los asistentes cede la palabra a 
D.Carlos Díaz-Aguado quien da cuenta de la memoria de actividades 
deportivas y de ocio realizadas a lo largo del año 2006, número de 
participantes de las mismas, resultados más destacados… ( la presentación 
se adjunta a este documento). 
 
Una vez finalizada y siguiendo con el orden del día se procede a la 
aprobación de cuentas del año 2006, Balance de Situación al 31/12/06 e 
inversiones realizadas a lo largo del ejercicio 2006.  
 
La socia Lourdes Ruiz solicita aclaración del incremento del gasto en la 
partida de material deportivo, explicándole que se debe a la compra 
extraordinaria de bolas de padel ( oferta subvención de Diputación) y a la 
compra de material a la venta de HEAD  ( ropa, raquetas y palas de pádel) 
 
Se solicita y se aprueban dichas cuentas. 



 

 
Seguidamente se presenta y explica el presupuesto del año 2007, en primer 
lugar los ingresos y después los gastos e inversiones a realizar. Tras la 
presentación se solicitan y aprueban los presupuestos e inversiones 
previstas para el ejercicio 2007. Las cuentas y presupuestos aprobados se 
adjuntan a este documento. 
 
Finalizados los anteriores apartados el Presidente da paso al último punto 
del día: Ruegos y preguntas, animando a los presentes a que realicen 
cuantas cuestiones o comentarios estimen oportunas. 
 
El socio Lucio Idiaquez, realiza dos comentarios:  

1) Considera que el Club en este momento está masificado y a que 
número de socios se pretende llegar. 

2) Se deberían sancionar actuaciones de socios: Dejar la ropa fuera 
de la taquilla, el mal uso de la sociedad .. 

El Presidente le responde que el incremento neto de socios es el presentado 
en la exposición y que la resultante es que todavía estamos por debajo de 
los 2000 socios que era la cifra que se barajaba al estudiar en su momento 
la viabilidad del proyecto. Por otro lado, le indica que desde el Club se 
realiza un esfuerzo por hacer cumplir las normas pero que más allá de la 
complejidad de aplicar un régimen sancionador es necesaria la 
concienciación de los socios. 
 
El socio Iñaki Tolosa solicita una aclaración a los numerosos cambios de 
personal producidos y la repercusión negativa que han tenido en el trato. 
Por otro lado, comparte la opinión de que la actitud de muchos socios no es 
correcta en la utilización de algunos elementos de la instalación como 
puede ser la sociedad. 
 
El socio Jesús Mª Irureta solicita que se ponga un cartel en el vestuario que 
indique cómo se debe tomar una sauna, ya  que hay gente que entra sin 
toalla. 
 
Se le responde que existe ya un cartel que lo indica, estableciendo la 
obligatoriedad de utilizarse para tomar una sauna seca. 
 



 

 
La socia Arantza Del Busto comenta que la puerta del vestuario de mujeres 
está siempre abierta y sugiere que se realice una instalación WI-FI para 
poder trabajar con el portátil en Villa Juanita. 
 
El presidente le responde que se subsanará el tema de la puerta y que en el 
mes de Diciembre se solicitó a la SPRI subvención para la instalación en 
Villa Juanita del sistema WIFI sin tener de momento respuesta positiva o 
negativa a dicha subvención. 
 
Mª Mar Leiva comenta que no se ha hecho mención en la presentación de 
la memoria de actividades del Club de los niños socios que destacan en 
padel. 
 
El socio Tomás Liceaga considera que el precio de la pista cubierta es 
excesivo.  
 
El socio Iñigo Idiakez pregunta sobre los cursos de verano del Club y si 
este año se va a repetir “el multideporte”.  
 
Se le responde que se está trabajando en el diseño de la campaña de verano 
y que “el multideporte” responde a una necesidad que nos habían 
trasladado los padres de los niños. 
 
Se designan a los señores socios Dª Pilar Ayesa y Dª Lourdes Ruiz para la 
firma del Acta de la reunión.  
 
Sin más temas que tratar se levanta la sesión a las 21 horas de la fecha 
indicada. 
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